



FORMATO CARTA AL DIRECTOR

Concepción, 05 de octubre de 2020.

Señor Director:

Soy un lector habitual de su periódico y al ver la gravedad de la contaminación de la ciudad en la que vivo me he decidido escribirle. Es lamentable el nivel de contaminación al que hemos llegado en la ciudad de Madrid.

Estoy muy preocupado por la frecuencia con la que aumentan los niveles de ozono. Todo esto afecta a los grupos más vulnerables de la ciudad, como son, especialmente, los niños y los ancianos, así como las personas con dificultades respiratorias.

Para solucionar este problema propongo varias medidas: en primer lugar, es necesario concientizar a la población de que la contaminación es un asunto de todos; en segundo lugar, creo que es imprescindible disminuir los focos de la contaminación haciendo leyes cada vez más restrictivas para las industrias; por último, sería apropiado aumentar las zonas verdes de la ciudad, y hacer una campaña que incentive el uso del transporte público y de las bicicletas en vez de los automóviles.

Le doy gracias por su compromiso en transmitir noticias confiables y por permitirme opinar en su periódico.

Misael García, Madrid
15.934.765-7